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Automobil –Club    Stendal e.V. im ADAC 

Bismarckstr.32 

39576 Stendal 

 

Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden  des AC- Stendal für 2023 

 

Werter Ehrenvorsitzender Peter Bollfraß 

Werte Ehrenmitglieder 

Marie –Luise Müller 

Dieter Ortmann, 

Siegfried Stück 

Liebe Clubmitglieder  

 

Der Touristikleiter hat das Tempo vorgegeben unabhängig von der 

Autoschlange, die sich hinter unserem Konvoi gebildet hatte blieb das 

Führungsfahrzeug bei den 60 km/ Stunde. 

Aber rundum eine gelungene Veranstaltung und Erinnerungen wurden aus der 

Kindheit wach, wenn man durch die ehemaligen Heimatdörfer fuhr weit ab von 

der Hochgeschwindigkeitsbundesstraße. 

Unsere Clubabende wurden teilweise mit interessanten Vorträgen 

untermauert. So zum Beispiel der Vortrag  der Polizeidirektion Stendal zur 

Unfallstatistik im Landkreis Stendal   und den neuen Bestimmungen zum 

Umtausch der Fahrerlaubnis. Oder auch von einem Versicherungsvertreter über 

die Bestimmungen der Kaskoversicherung. 

Auch ein 1. Hilfe Kurs war geplant, konnte leider aus gesundheitlichen Gründen 

des Referenten nicht stattfinden und wurde aufs nächste Jahr verschoben. 

In solchen Fällen stand uns jedes Mal unser Mitglied Wilfried Köhler  zur Seite, 

der dann einen ähnlichen Vortrag aus dem Internet suchte und mit seiner 

Technik dann zum Besten gab. 

An dieser Stelle noch einmal mein herzlichen Dank für diese Unterstützung. Am 

09.01.2023 haben wir unsere 1. Mitgliederversammlung in 2023 durchgeführt. 

Thema dieser Versammlung war in 1. Linie die Wahl für die Vorstandsposten 1. 

Stellvertreter des Vorsitzenden und Touristikleiter sowie Beisitzer. 
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Da in unserer Satzung Beisitzer nicht enthalten waren, wurde zu Beginn der 

Wahlhandlung über die Ergänzung der Satzung unter § 11 in offener 

Abstimmung die Ergänzung zu Punkt 5 „ Beisitzer“ beschlossen. 

Die bisherige Stellvertreterin des Vorsitzenden Marie- Luise Müller stand aus 

gesundheits-bzw. Altersgründen für diesen Posten nicht mehr zur Verfügung.  

Sie wurde vom Verein würdig aus dieser Tätigkeit entlastet. 

Als neuer Kandidat für diesen Posten wurde Udo Lange vorgeschlagen. Die 

Wahl erfolgte ebenfalls offen  durch Handzeichen einstimmig. Udo Lange nahm 

die Wahl zum Stellvertreter des Vorsitzenden an. 

Weiterhin wurde der Posten des Touristikleiters neu gewählt. Der bisherige 

Touristikleiter Uwe Pfeffer hat sich bereit erklärt diesen Posten eine weitere 

Wahlperiode zu übernehmen. Liebe Mitglieder 

Wenn ich jetzt zum Anfang des Jahres zurück schaue gibt es einige gute und 

aber auch kritische Dinge zu berichten. 

Auf Grund eines längeren Krankenhaus- und Rehaklinik Aufenthaltes  haben wir 

die entsprechende jährliche Berichterstattung an den ADAC nicht pünktlich 

einhalten können.  

Somit wurde uns die Teilnahme an der jährlichen Mitgliederversammlung des 

ADAC verwehrt und in deren Folge erhielten wir ebenfalls eine Mitteilung, dass 

die Zuschüsse für 2023 nicht oder nur teilweise gezahlt werden.  

Wir werden abwarten wie hoch die Förderung sein wird. 

Die Kegelabende laut Veranstaltungsplan für 2023 mussten leider auf Grund zu 

geringer Teilnahme abgesagt werden. 

Dagegen ist die Beteiligung an unserer Wanderung zum Flugplatz sehr hoch. 

Auch die Beteiligung an unserer jährlichen Ausfahrt an Himmelfahrt nach 

Ziegenhagen ist lobenswert. Nach der Hochzeitssuppe und Schnitzel mit Spargel 

wird traditionsgemäß noch eine Kugel auf der Bowlingbahn geschoben.  

Die Tagesausfahrt fand dieses Mal auf Grund der hohen Kosten für den Bus mit 

eigenem PKW statt. Ziel war die Seglerheim-Gaststätte in Arendsee.  

 

Auch diese Wahl erfolgte offen durch Handzeichen und Uwe wurde einstimmig 

zum Touristikleiter gewählt.  

Die Mitglieder des Vereins Hubertus von Rundstedt und Peter Lensler wurden 

als Beisitzer gewählt. 

Für dieses Jahr ist Turnusmäßig keine Wahl vorgesehen. 

 



3 
 

war´s bereits dunkel und für unseren 1. Einsatz  in Osterreich an der 

Rennstrecke Mühltal mussten wir bereits um 4:00 Uhr abfahren. 

Da wir als Backup Posten an den Punkten 17 und 18 eingesetzt waren, haben 

wir erst mal im Dunkel unsere Posten bezogen, bis das Kommando kam, dass 

wir uns am Start zu melden hatte. Also wieder einpacken und entgegen der 

Rennstrecke zurück zum Start, was nicht ohne Zwischenfälle mit 

entgegenkommenden Fahrzeugen, die ebenfalls Ihre Posten besetzen wollten 

ablief. Dann das Kommando Posten 188 und 189 besetzen. Sprich fast die 

gesamte Rennstrecke  (ca.27 km) wieder zurück. Das war schon ein Erlebnis die 

Tourenwagen dicht an einem vorbei rauschen zu sehen mit glühend roten 

Bremsscheiben. Verbesserungswürdig ist auch die Aufstellung und Pflege 

unserer Web Seite.  

Mal ehrlich wer hat die Web –Seite noch nicht gesehen, oder wer weiß 

überhaupt das wir so eine Seite haben? 

Damit das im kommenden Jahr besser wird, haben wir im Vorstand 

beschlossen, dass unser Mitglied Peter Lensler sich in Zusammenarbeit mit 

Copac darum kümmert. Ich hoffe wir können 2024 alle unsere  Tätigkeiten und 

Erlebnisse in dieser Web –Seite darstellen. 

Peter vielen Dank, dass du dich bereit erklärt hast als Beisitzer den Vorstand zu 

verstärken und diese Aufgabe übernommen hast. 

Auch unsere 2. Verstärkung als Beisitzer Hubertus von Rundstedt hat eine 

Aufgabe übernommen. 

Hubertus beschäftigt sich mit dem Aufbau einer Sektion Oldtimerfahrzeuge 

innerhalb des Vereins. Dazu sind bereits Verbindungen mit anderen Oldtimer 

Clubs in der näheren Umgebung geknüpft worden um Erfahrungen zu sammeln 

und auch Gäste für eine Ausfahrt im nächsten Jahr zu gewinnen. 

Packen wir es einfach an. Vielen Dank auch Dir lieber Hubertus für die 

Bereitschaft diese Arbeit zu übernehmen. 

Aber nicht nur mit Oldtimer hat sich Hubertus beschäftigt. Im September habe 

ich eine Mail vom ADAC erhalten, worin alle Clubs aufgerufen wurden bei der 

Europaen Rally in Passau  zu unterstützen. Nichtsahnend, dass man uns doch 

nicht brauchen würde habe ich mich zusammen mit Hubertus bereit erklärt 

dort zu unterstützen. 

Tatsächlich wurden wir noch gebraucht. Nach einer Schulung am PC als 

Voraussetzung für den Einsatz als sogenannte Marchalls und der Zusage, dass 

alle Fahrtkosten und Übernachtungskosten übernommen werden, haben wir 

uns dann am 27.10.2023 auf den Weg gemacht. Nach der Anmeldung und 

Übergabe der Ausrüstung in Passau ging es ins Hotel in den Ort Sonnen. Von 

der Sonne haben wir in diesem Hotel nicht viel gesehen, denn als wir ankamen 
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Am 2. Tag waren wir in Deutschland eingesetzt in Obernstein /Breitenberg. 

Leider konnten wir die Siegerehrung nicht mit verfolgen, die bereits um 15 Uhr 

in Passau stattfand. 

Also Hubertus auch dafür meinen herzlichen Dank für diesen Einsatz. 

  

Wenn ich schon mal dabei bin möchte ich auch nicht vergessen, mich bei den 

übrigen Mitgliedern des Vorstandes für die geleistete Arbeit zu bedanken. 

Voran Wilfried Köhler als Schatzmeister, der immer einspringt wenn ein 

Referent absagt und seinen Beamer und die Leinwand mitbringt und uns so das 

Thema ebenfalls anschaulich darstellt.  

Aber auch Udo Lange musste gerade zu Beginn seiner Tätigkeit als Stellvertreter 

einiges Leisten, da ich durch meinen Krankenhausaufenthalt für längere Zeit 

ausfiel. 

Das gleiche wird auch im nächsten Jahr der Fall sein. Im Januar2024  ist die 

nächste OP geplant. 

Leider gab es auch unerfreuliches in 2023. Unser langjähriges Mitglied Helga 

Pfeffer ist  kurz nach Ihrem 80. Geburtstag verstorben. 

Wir werden innerhalb der Chronik unseres Vereins eine Seite für sie widmen. 

Damit will ich zum Abschluss kommen. 

 Am 4.12.2024 haben wir das Jahr 2023 mit einem festlichen Büfett ausklingen 

lassen.   

Schauen wir nun auf ein neues Jahr mit vielen Aktivitäten und geselligen 

Abenden 

Danke für die Aufmerksamkeit 

Dietrich Gädke 

Vorsitzender  

   

 

 


